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REQUERI M E NTO ao Executivo Municipal sobre os investimentos da 

Municipalidade na realização da (0. 4  FEBI. 

,senhor presidente e demais vereadores, 

Câmara Municipal de Ibitinga 
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O Vereador que a este subscreve REQDER. à Mesa, nos termos regimentais, 

que seja oficiada a ,Senhora prefeita Municipal, nos moldes estabelecidos neste 

requerimento. 

JUSTIFICATIVA: Considerando que ontem se finalizou a qq.q edição da FEBI• 

Considerando que mesmo diante das circunstâncias econômicas - em que não 

diferente de todo o resto do imenso Brasil —Ibitinga fez bonito o tradicional evento. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a Sua Excelência a Prefeita 

Municipal, solicitando informações no seguinte contexto: 1) qual foi o investimento da 

Municipalidade na realização da 4i£É.. FEB'? Do total licitado para a realização, quanto foi 

o valor oriundo da venda de espaços, incluindo exclusividade em bebidas, parque de 

diversão, ingressos, etc? E qual foi exatamente o valor investido na realização? 

Respeitosamente, 

'ala de Sessões "Dejanir torniolo", em /7 de Julho de 2.027. 

Maroj Antônio da Fonseca 

Vereador —'PTB 

2.9 Secretário 

Avenida Dr. Victor Maida n°563 - Centro - lbitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940-000 

Site: www.camaraibitinga.sp.gov.br  / E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br  


	Page 1

